



ワイズメンズクラブ 国際協会 西日本区

京都部部報

1号 / 2023-2024年度版 BULLETIN



THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

REGION JAPAN WEST
ワイズメンズクラブ国際協会西日本区

京都部 部長主題	仲間を増やそう Make more friends	京都部部長 武村松一 (京都ウイング)
西日本区 理事 主題 スローガン	未来に灯そう(ともそう)希望の光 “Let's illuminate the light of hope for the future” 互いに認め合おう 世界の友と “Let's recognize each other with our friends from all over the world”	西日本区理事 深谷 聡 (名古屋)
国際会長 主題 スローガン	“Let Your Light Shine” 「輝かそう、あなたの光を」 “Good Communication Is the Cornerstone in Every Cooperation” 「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」	国際会長 (IP) Urlik Lauridsen (デンマーク)
アジア太平洋国際地域 会長 主題 スローガン	“Be the light for change” 「変革のための光となろう」 “Shine and empower through fellowship” 「親睦を通じて輝き、力を得よう」	アジア太平洋地域会長 (IP) 利根川 恵子 (東日本区 川越)

仲間を増やそう Make more friends

京都部部長 **武村 松一**
(京都ウイングワイズメンズクラブ)



京都部の500余名のメンバーの皆様、第28代京都部部長をさせていただくことになりました京都ウイングクラブの武村松一です。
何卒よろしくお願いたします。

さて、今回この職を拝命させていただくにあたりまず考えたのが「京都部の役割」です。京都部には、新クラブを含めて19のクラブがあります。それぞれのクラブにおいて様々な素晴らしい活動をされております。新しいクラブにおいても、今期それぞれの事業がスタートしていくことでしょう。京都部の役割とは、それぞれの活動・事業を「全力で後押し」していくことだと考えています。

部主体であることは必要なく、あくまで「クラブ主体」であるべきです。各々クラブの活動・事業が成長し成果を上げていく。そのことが京都部の姿であると考えています。諸先輩方の今までのそうした動きが現在の京都部500余名のメンバーが集えている、と確信しています。ただ、それぞれの活動・事業を成長させていくにあたってやはり「仲間」がどうしても必要になると思われませんか？ 5人より10人。10人より15人です。その仲間と共に活発に行動していくことにより、活動・事業が活性化され大きな波となっていく、と思っています。そのうえで重要に思っていることは、ワイズメンズクラブでの活動・事業によって個人個人の中に蓄えられたエネルギーを自分の周り、会社内や地域の活動に発散させて、その周りの人々と共に成長していく。これこそが究極の「地域奉仕事業」であると思っています。YMCAに関しても京都部500余名と京都YMCAの会員・リーダー・職員を含めると1000名を超える「仲間」がいます。その多くの仲間と共に学び、行動し、発信し続けること、そのうえで共に「成長」していくことができれば、これも究極の「YMCAサービス事業」に繋がっていくことになろうか、と思います。

皆さま、共に学び、共に行動し、共に成長してそれぞれエネルギーを蓄え、各方面に発信・発散させていきましょう。一年間よろしくお願いたします。

■今期抱負 部役員



次期部長 **山下 大輔**
京都トップスワイズメンズクラブ

この度、次期京都部部長を引き受けさせて頂きました、
京都トップスクラブの山下大輔と申します。

まだまだ未熟者ですが何卒宜しくお願い申し上げます。

今期（28期）武村部長期からご一緒させて頂き、より一層ワイズメンズクラブの事や
YMCAについて学んでいきたいと思っております。

京都部のクラブの皆様と共に色々な場所へお顔を出させて頂きたく思いますので、皆様方からのご指導の程、
宜しくお願い致します。（優しい指導でお願いします（笑）！）

これからのワイズメンズクラブ、YMCAをどのような形でより一層発展させられるか、今まで築き上げられた長い
歴史を守り、尚且つ新しい思考を取り入れていながら発展させたいと考えております。

まだまだ、具体的なものが見つからない現状ですが、この一年次期部長として勉強、実践して学びたいと思います。
何をどのような形にして行くか等具体的に考えて行く一年にしようと考えてます。

今年一年は京都部の色々な行事や、各クラブの例会には積極的に参加させて頂きたく思っておりますので、
お会いした時には優しい指導の程、宜しくお願い致します！

今期、次期もその先も皆様ワイズメンズクラブの一人一人のお力が大切になると思いますので、
皆様にはより一層のご協力、ご支援の程、何卒宜しくお願い申し上げます！



直前部長 **石倉 尚**
京都キャピタルワイズメンズクラブ

皆様のお陰をもちまして、第27期を無事に全うすることが出来ました。ありがとうございます。
2020年から大いに猛威を振るったコロナも、去年は事業を中止することも
なく、実施することが出来ました。そのコロナも、この5月には5類感染症に引き下げら
れ少しは安堵するものの、前期同様ワイズ活動に影響を及ぼさないことを切に願います。

去年の11月19日に「京都ブラッククラブ」、今年の1月28日に「沖縄クラブ」、5月27日に「沖縄新風
クラブ」と新たに3つのクラブが誕生し、沖縄県も京都部に属することとなりました。「部長公式訪問」は、部
長ならではの経験ができる素晴らしい事業です。去年の17クラブの訪問は、スケジュール的にはとてもタイト
で大変でしたが、沢山のメンバーとの交流が広がる良い機会でした。今年は19クラブ、北は舞鶴、南は沖縄と
西日本区を股にかけ大いに楽しめると思います。京都部は西日本区最大の部です。今期の部長標語「仲間を増や
そう Make more friends」を掲げて、みんなで縮こまることなく大きく大きく活動し、どんどん仲間を増やす
努力をしていきましょう。

次期部長、部長として経験したことを活かせるように直前部長のお役目を果たします。
この一年、どうぞよろしく願いいたします。



監事 中村 隆司
京都ウェルワイズメンズクラブ

在京ワイズメンの皆様、こんにちは！京都部監事を仰せつかりました京都ウェルクラブの中村隆司です、今期は京都部役員ラストイヤーとなりますが、引き続きハリキッテ全力で武村部長のサポートをさせて頂きたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。さて私が京都部部長に立候補をさせて頂き、京都部役員に関わらせて頂いてから早や4年が過ぎました。その間の約3年間位はコロナ、コロナ、コロナでしたが、ようやく前期の途中頃から終息の気配が見え始め、久しぶりにワイズを存分に楽しませて頂きました。勿論2年に渡る部長期も、コロナ禍ながらも皆様と一緒に楽しませて頂きましたが、前期は色々な面でリアル開催が可能となりましたので、ワイズの醍醐味である親睦交流を、京都部の皆様とは勿論の事、他部や他区の皆様ともたっぷりさせて頂き、これぞワイズと改めて思い起こす事が出来ました。コロナ禍の中で入会された方々には、今まで不完全燃焼な状態が長く続いていたと思いますが、今期は心晴れ晴れワイズ三昧で楽しんで頂きたいと思っております。想像はしたくありませんが、また何時なるときコロナのような疫病が蔓延するかも分かりません。ですからまた今度と言わず、今出来ることを今このタイミングで、精一杯全力でさせて頂きたいと願います。私自身も引き続き、「楽しくなければワイズじゃない」の精神で1年間楽しみたいと思っております！



統括担当主事 藤尾 実
京都 YMCA

いよいよワイズメンズクラブ京都部 武村部長期がスタートいたしました。ワイズメンズクラブ京都部全クラブが今期も、それぞれの場所で親睦、奉仕に力を尽くし、時には力を一つに合わせていくことができることを祈っています。今年「京都 YMCA 中期計画(2021-2023年度)」が、最終年度を迎え、“ホップ・ステップ・ジャンプ”の“ジャンプ”の年になります。そこでは、「地域から必要とされる存在になる」をテーマとして、すべての事業において公益性の検証を進め、現代社会のニーズや地域課題をとらえた新規事業の開発にチャレンジしてまいります。YMCA とワイズメンズクラブが車の両輪の関係となり、共に地域から必要とされる存在となり、社会の課題に取り組んでいきたいと思っております。この一年もどうぞよろしくお願いいたします。



書記 谷口 豊
京都ウイングワイズメンズクラブ

今期、京都部の書記を務めさせていただきますウイングクラブの谷口豊と申します。何と京都部書記は、13期の藤田部長期にも書記をしておりますので2回目となります。その折にも役員の方々や各クラブ会長の皆様と色々な関わりを通じて、楽しく過ごさせて頂き、また交流の輪がいっぺんに広がり、勉強させていただきました。今期は、武村部長の「仲間を増やそう」のスローガンのもと、武村部長を盛り立ててコロナ禍で自粛をしていたワイズのパワーを一気に発散させ、京都部の事業に多くの仲間が集えるよう微力ながらお役に立てたらと思っております。また新たな交流の輪が広がるのを期待しております。1年間、よろしくお願いいたします。



書記 西野 健司

京都ウイングワイズメンズクラブ

第 28 期京都部書記を仰せつかりました、京都ウイングワイズメンズクラブの西野健次と申します。クラブでは事業委員長 4 回のみと、さほどの活躍はありませんが、武村部長よりご指名を頂き初めて京都部の役員として重責を担う事になりました。のほほんとして諸先輩に引っ張られながら過ごして、ワイズに関わる自分が楽しくいることが一番のモチベーションになっていました。しかし、それだけではなく今回、京都部に携わる事になり、ワイズメンズクラブの歴史や中身、本質なども知れるいい経験になると考えております。ご指名を頂いたのも「もっと幅を広げろ」と期待されてのことだと勝手に？解釈しています。もう一つのモチベーションができたと言う事です。そして書記と言う役割はともかく、キャビネットと京都部役員会のムードメーカーとして様々な提案もしていき、また疑問に思ったことは素直に尋ね、いろいろな意見交換ができるきっかけを作ることも、もう一つの私の役目ではないかと考えています。そして書記としては速やかに正確に議事録を作成して京都部役員間での情報共有と意思統一を図って参ります。京都部の各クラブの仲間の為存在する京都部役員としての自覚を持って、お役目を完うする所存です。皆様からのご指導を賜りながらの 1 年となりますが、何卒、宜しくお願い申し上げます。



会計 廣部 仁太郎

京都ウイングワイズメンズクラブ

この度、京都部第 28 期会計を拝命しました京都ウイングワイズメンズクラブの廣部仁太郎と申します。直前香山会計より、わかりやすく作成して下さった資料等、しっかりと引き継ぎを行っていただきました。

1 年間、京都部の大切な資金をお預かりしますので、緊張感を持って京都部の金庫番として努めさせていただきます。学生時代 YMCA で野外活動やサッカー、スキーのリーダーとしてお世話になっていましたので、ワイズメンとして再び我が家に帰ってきたような気持ちでワイズの活動に取り組んでおります。入会 6 年目でまだまだわからないことが沢山ありますが、先輩方にご指導を仰ぎながら頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。



事務局長 北川 雅俊

京都ウイングワイズメンズクラブ

この度、28 期京都部 事務局長を務めさせていただきます、京都ウイングワイズメンズクラブの北川雅俊と申します。

コロナにより zoom やメール等の発信が多かった状況から、今期は皆様と対面で接することも多くなりコロナ規制により不完全燃焼だった事業も走り出すことでしょう。

事務局長として書記と協働して、京都部各クラブと事業主査や部役員との情報のパイプ役として部全体の活性化に繋がるように務めさせていただきます。各会長様には何かとご無理を申し上げ、お願いすることが多いかと存じますが、今期 1 年間、何卒よろしくお願い致します。

■ 今期抱負 事業主査



主題

**仲間と共に、個を尊重しつつ、
共に学び、行動し、成長しよう**

YMCA サービス・ユース事業主査

井上 和久

京都ワイズメンズクラブ

次期YMCAサービス・ユース事業主査をさせていただくことになりました。京都ワイズメンズクラブの井上和久です。

2018年5月に入会し、これまでにクラブ書記2期、前期クラブ会長をさせていただきましたところ、まだまだ分からないことが多いのに、次期はYサ主査という大役をさせていただくということで不安ばかりが先立ちますが、キャビネットの皆様や他の主査様にご指導頂きながら頑張っていきたいと思っております。どうか温かく見守ってください。

前期クラブ会長をさせていただいた上半期(2021年7月～)は、まだ新型コロナウイルスの影響で、クラブ事業があまりできませんでした。2021年11月の神崎浜でのワイズデーあたりから徐々に事業ができるようになりその頃から会長として他クラブさんとの交流も増えようやくワイズメンズクラブのことが分かり始めました。

次期武村部長の主題「仲間を増やそう Make more Friends」のとおり、一つの目的に向かって一緒に活動できる仲間が多いほど各事業が活発になり、ワイズメンの交流も深まります。また、各事業で得たエネルギーを各クラブメンバーが周囲に発散させて周囲を巻き込み、皆で成長していくことはワイズメンにとって非常に重要なことだと考えております。京都部18クラブの仲間の力を結集し、皆さんと一緒に武村部長期を盛り上げていきたいと思っております。

経験不足、知識不足のため、皆様にご迷惑をおかけするかもしれませんが、どうぞ1年間ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。



主題

**楽しもう地域奉仕！
～笑顔が広がる～**

地域奉仕・環境事業主査

山田 維久仁

京都ZEROワイズメンズクラブ

今期、京都部第28期地域奉仕・環境事業主査を務めさせて頂く、京都ZEROクラブの山田維久仁と申します。

新型コロナウイルスが感染法上の分類の5類に移行したこともあり、今期からワイズ活動が本来の活発さを取り戻されているのではないのでしょうか。

地域奉仕・環境事業の現場には多くのYMCA関係者、ワイズメンズ以外の方が関わり、笑顔に溢れています。そしてそれがワイズメンの癒しとなり存在意義に繋がっているように思いますし、その笑顔が溢れるところに人は集まってきます。今期私は、京都部各クラブでどのような事業をされているのか、私自身参加させて頂いたり、教えて頂きたいと考えております。一人では出来ない、ワイズメンズクラブのメンバーと一緒にだからできるワクワクする地域奉仕・環境事業を楽しみにしています。

そして、京都部だからできるワイズデーを皆様と一緒に盛り上げていけたらと思いますので、一年間どうぞよろしくお願い致します。



主題

三方よし、みんな笑顔に！ ～ワイズよし、YMCAよし、京都よし。 Good for everyone And.nice smile

EMC 事業主査
大橋 芳夫
京都パレスワイズメンズクラブ

京都部28期 EMC 事業主査を拝命した、京都パレスワイズメンズクラブの大橋芳夫と申します。わからないことが多くご迷惑をおかけすると思いますが、1年間京都部の活性化のために頑張りますので、よろしくお願ひします。コロナで色々大変な状況が起きたものの、3年が経過し、ようやく終息が見受けられ、次のステップに移行することが出来るように思います。もちろん、新メンバーを増強し、会員数を増やすことも大事ですが、今在籍しているメンバー同士も絆、各クラブ同士の絆、そして DBC クラブや IBC クラブとの絆を今一度見直し、連携を再確認することも大事だと感じています。コロナが流行する前には当たり前でできた、会話や握手、友達を作ることを再度当たり前出来るように取り組んでいきたいです。

僕の今年の主題は、三方よし、みんな笑顔に！とさせてもらいました。ワイズよし、YMCA よし、京都よし。と、なれるような1年にできると幸いです。去年はYMCA 創立100周年の記念の年でした。

だから、今年は次の100年に繋げていけるような確かな1歩目を多くのワイズメンと共に歩んでいけると楽しみにしています。



主題

交流こそワイズの醍醐味

国際・交流事業主査
市橋 清太郎
京都ウエストワイズメンズクラブ

京都ウエストに入会したのが28歳、今年で49歳になります。クラブでは入会当初は多分に漏れず不良会員でありましたが、何年か経ってクラブの周年例会に台湾のIBC先から大挙して来日して下さったそのパワーに圧倒され、その時の交流で交流事業の楽しさを体験して以来、交流事業には積極的に参加してワイズライフを楽しんでいます。

IBC や DBC の交流を深めると、区大会、アジア大会、国際大会でも知った顔に出合うことがあり大会の面白さも増します。

これまでクラブ内では何度か交流委員長を経験し、自分達が楽しむことは十分にやってきましたが、この度、初めてクラブ外でお役職を頂戴しました。個人的には「交流こそワイズの醍醐味」、他の団体ではあまり経験出来ないワイズの大きな長所だと思っています。会歴の浅い方には特に交流の楽しさが伝わるよう、また各クラブで活発にIBC・DBC 交流が行われるように推進していきたいです。

ファンド事業では西日本区の定める献金の満額達成を各クラブにお願いする事はもちろん、物販ファンドの共有などを積極的に情報交換して行きたいです。

これまでの経験を活かして京都部の為に働ければ幸いです。



主
題

広げよう、ワイズの「ワ」!

PR 委員長

藤井 功輔

京都めいぷるワイズメンズクラブ

第 28 期京都部 PR 委員長を拜命致しました、京都めいぷるクラブの藤井と申します。
ワイズ歴 7 年目で、初めての京都部役員をさせていただきます。

諸先輩方と比べてまだまだ経験の浅い身ではありますが、武村部長のもと、様々な形でア
ピール活動をしていきたいと思えます。

今期主題は、『広げよう、ワイズの「ワ」!』と致しました。カタカナの「ワ」には、様々な漢字を当てはめ
ることができ、ワイズメンの一人ひとりが、それぞれの「ワ」を思い浮かべられると思えます。
それらの「ワ」はワイズメンにとってもクラブにとっても重要なキーワードで、その一文字をより広げられるよ
うな取り組みをしていけたらと考えております。

活動内容としましては、京都部 HP の更新、バナー広告の掲載協力呼びかけ、CS と PR の合同懇談会の実施、
ワイズデーの企画・実施をして参ります。

特に京都部 HP 掲載のバナー広告につきまして、新規ご登録を頂けるよう注力して行きたいと考えております。
バナー広告掲載費は年間 1,000 円となっております。現在 100 件のご登録を頂いておりますが、今期は 200 件
を目標にしております。京都部 HP には過去の活動資料など、京都部にとって重要なデータが多く保存されてお
ります。毎年の運営費や将来的に HP を刷新する場合などに備え、お一人でも多くのご協力をお願い申し上げます。
今期 1 年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

2023 年 6 月 25 日(日) 第 1 回 京都部評議会



■今期抱負 各クラブ会長



主
題

クラブの為にまず自分が楽しむ
For the good of the club, first enjoy yourself.

京都ワイズメンズクラブ
会長 宮脇 雄弥

自分はボランティアがしたい理由で友達の紹介で京都クラブに入会させていただきました。最初はわからない事だらけで何も参加しないでいましたが、委員会終わりに田中 Y's に飲みに行かないかと誘われて飲みに行った事がきっかけになり、西村 Y's 三井 Y's 杉本 Y's 大田 Y's とあげればきりが無いほど次々に沢山の方と交流するようになり、わからない事を教えてもらいながら Y's 委員長を経験して必死にやっていく過程で年齢の近い竹花 Y's 三宅 Y's とも仲良くなりました。きっかけ一つで人の環境は変わるものだなと思い、自分が会長をするときは何かきっかけを作れる人間になれたらいいなと考えて、1年では足りないので2年間会長をしたいとお願いしました。1年目でまず京都クラブの雰囲気を作りかえ、2年目に新規入会会員を獲得できるようにしたいと思っています。一人の力で到底出来る事ではないとわかっています。クラブの皆さん方に協力してもらいたいと願っていてそこには年齢や経験も関係ないと思っています。その過程で沢山話し合いをして、結果皆が笑って楽しめる京都ワイズメンズクラブを築けていけるように頑張ります！



主
題

継続的な発信

副
題

やるからには楽しもう

京都パレスワイズメンズクラブ
会長 安原 弘治

京都パレスワイズメンズクラブ53期会長を拝命いたします安原弘治と申します。皆様よろしく願いいたします。1年の事業計画を各委員長に事業計画を作ってもらっていますが、すべての事業に必要なのが会長の意志です。恥ずかしながら、自分の意志を改めて自分に問いかけているところです。会長の思いを無しに事業を計画することは難しい。会長の思いに三役、メンバーが動いてくれる。この事に今更ながら気を引き締めている最中です。自分の中では京都の中でパレスクラブが一番のメンバー数にしたい。そのためにみんな手伝って欲しい。と思っていたのですが、抽象的なんですね。そのための中身が空洞ではダメで、やり方だけ取り繕ってもボロが出る。発信力のある力強いパレスクラブの中で甘えずに自分の声を出し続けるために【継続的な発信】を主題とさせていただきました。声を出し続けていければ各事業の充実とともに例会の質も上がり、目標メンバー数80人を達成してることと思います。

やはりクラブの活性は人数に寄与するところが大きいと思います。EMC 主任・主査を輩出していることもあります。メンバー増強80人達成します。



主
題

～らしくあれ～

副
題

STAY DREAM(あきらめるな)

京都ウエストワイズメンズクラブ
会長 林 茂

ワイズメンズクラブに入会した理由の一つである「ボランティア活動をしたい」という動機があり、現在まで様々な活動に参加しました。

自分の会長になるので、ボヤっとした抱負ではなく、「地域の高齢者や障害者の方々に笑顔を届けるためにボランティア活動をしたい」など具体的に意識をもって参加、活動していこうと思っております。

また、「人助けを通して社会貢献やコミュニケーションスキルを身につけたい」という目標ももって活動していこうとも思います。今まで参加してこなかった（参加出来てなかった）ワークなどについても、積極的に参加していこうと思います。また、その他の様々な活動を通じて、「他のワイズメンの方々と一緒に楽しみながら仲間や協力者を増やしていきたい」という思いも持ち続ける1年にしたいと思っております。

参加することによって、自分の知識やスキルを広げたり、新しい人と出会ったり、自分の可能性を広げたりすることができると思っておりますし、参加することに意義を感じると、やる気も自然と湧いてくると思っております。

ただ、参加することだけではなく、参加した後にどうなりたいのか、どうやって参加するのか、誰と参加するのかなども考えて各行事、事業に参加させていただきます。

京都部の方々、各クラブの会長様はじめメンバーの皆様、どうぞ、一年間よろしくお願い致します。



主
題

繋ごう未来に向けて

副
題

50年から100年へ

京都めいぷるワイズメンズクラブ
会長 岩見 祥司

チャーターメンバーとして入会し早40年。80歳を超えこうして元気に会長をできることは何より幸せなことだと思っております。今期めいぷるクラブは40周年を迎える期になり、会長を立候補させていただきました。

今期は何か記憶に残るような企画運営ができることを目標に頑張っていきたいと思っております。

1. ニューメンバー10名増員。
2. 三国IBC(日本、韓国、台湾)のトライアングルの充実。
3. 社会福祉法人積慶園、社会福祉法人西陣会への支援。
4. YMCAへのサポートをより一層支援協力。
5. 楽しい例会を目指しメンバー100%出席に向けて努力する。

特にファミリー例会や他クラブとの合同例会も行いたい。

しっかりとメンバー全員での意思疎通も図っていきたいと思っております。

今期1年間よろしくお願いいします。



主
題

Update Capital Spirit and Y's Spirit

副
題

～ 私たちが輝き続ける為に～

京都キャピタルワイズメンズクラブ
会長 椿森 昌史

キャピタルワイズメンズクラブに入会して10年、入会当初は意識も低く、只々例会、委員会に参加していただけでしたが、メンバーとの交流が深まり、色々な事業に参加するにつれ、キャピタルクラブ、ワイズメンズクラブへの理解も深まり、クラブを良くしていきたいという意識が生まれてきました。

いよいよ会長期となり、メンバーの先頭に立ってクラブを良い方向に導く役となります、会長主題に「Update Capital Spirit and Y's Spirit」を掲げ、様々なワイズメンのスピリットをリスペクトしながら、クラブに対する自分自身のスピリットを更新し、全員が輝き続けるクラブを目指して旗を振ろうと思っています。入会時のメンバー数が43名、この10年でメンバー数が30名を下回るほど減ってしまいましたが、少しずつ新しいメンバーが増えてきたことで、これまでのクラブとは、また違う新しい良い雰囲気になってきています。この流れ、この雰囲気を今後も続けていけるよう、今まで以上にメンバー全員がメンバー増強を意識し、クラブの明るい未来を創造していけるように導いていきたいと思えます。今期はキャピタルクラブ40周年記念例会を予定しています、これまでのクラブの歴史に、大きなプレッシャーを感じつつも、とにかく1年間、楽しんでいきます。

自分が楽しむことで自分の周りを良い雰囲気にしていこうと思えますので、皆さま宜しく願いいたします。



主
題

温かく、楽しい1年を、みんなで。

京都プリンスワイズメンズクラブ
会長 榎木 徳子

京都部での一番の思い出と言えば、廣井京都部長の時の京都部会で実行委員長を務めたこと、そこでプロのダンサーと一緒にフラッシュモブをしたことです。京都プリンスワイズメンズクラブに入会したからできた経験で、今でも米米クラブの「浪漫飛行」を聞くと、その時のことが思い出されます。

私がクラブに入ったきっかけはゴルフでしたが、仕事上、障害があったり虐待されている子どもにかかわったり、自分の子育てに悩んだりしたことから、活動の根っこにあるのは、常に子どもたちへの支援でした。そして、その活動を一緒に考え、労力をいとわずにやってくれる仲間がいることで、今まで続けることができました。

我々の活動でできることは僅かなことかもしれませんが、どこかで何かが繋がりを、心身や家庭が健康な子ども、少しでも温かい気持ちになり、メンバーも温かくなれることを願って主題を決めました。また、活動を行うためにはメンバーの力が必須です。楽しく皆でワイワイ言いながら、メンバー獲得にも尽力したいと思います。今まで先輩方が取り組んできたことを発展させ、今後に繋いでいくために一生懸命頑張りますので、どうか1年間ご指導・ご支援をよろしく願いいたします。



主 題 未来への架け橋

京都ウイングワイズメンズクラブ
会長 山田 祐輔

第 37 期京都ウイングワイズメンズクラブ会長を拝命致しました、山田祐輔と申します。
今期ウイングクラブとしましては、京都部部長を排出し、京都部部会のホストクラブの大役を担っております。
その為、ウイングクラブはもとより、京都部を盛り上げていけるように、他クラブとの交流を深め、Y M C A、ワ
イズメンズクラブの活動を、S N Sなどを通じてより多くの人に広めていきたいと考えております。
また、ワイズメンズクラブやY M C Aに対する理解を深められる場を設け、新メンバーや入会歴の浅いメンバー
に伝えていきたいです。(私自身もまだまだですが)
そして、例会やワークを通じ、親睦を深め、ワイズライフを色々な意味で楽しめる 1 年にしたいと思っています。
人間としても、ワイズメンとしてもまだまだですので、メンバーや、他クラブの会長、京都部の役員の皆様には、
ご迷惑をお掛けすることもあると思いますが、1 年間、何卒よろしくお願い致します。



主 題 前へ 前へ

副 題 ～ 洛中は、まだまだこれから～

京都洛中ワイズメンズクラブ
会長 西村 和真

今期 36 期を迎える洛中クラブの会長となりました。10 年ぶりの 2 回目の会長です。
この 10 年の間に入会者は 2 名、退会者は 4 名。つまりほぼ同じメンバーで活動していたこととなります。メンバーは、
10 歳年を取り体力的にも落ちてきたと言わざるを得ません。
今期スタートの 7 月 1 日現在メンバーの平均年齢は、67 歳です。このまま出来る範囲で楽しく活動していくのか、
どこかでクラブの終わりを迎えるのか、考えた上で会長を受けました。
私の答えは、会長主題にも掲げた【前へ 前へ ～洛中は、まだまだこれから～】です。
あまり考えすぎても 1 年はあっという間に終わります。期の初めからと言わず、今からスタートダッシュをかけます。
40 周年を迎えるまでの 5 カ年計画として、メンバーの倍増は必ず実行します。
そして、この短期間で新しいメンバーにワイズメンズクラブの理解を深めてもらい、次世代のリーダーとなって
もらえるよう洛中メンバーが一丸となっていかなければ、私は数年後 3 回目の会長をすることになるでしょう。そう
なってしまったら・・・などとは考えず今期精いっぱい頑張ります。
新しいことにもチャレンジ出来るクラブにしたい。35 年培ってきた洛中クラブマインドも継承していきたい。その
上で、もちろん楽しんで活動したい。他クラブの皆さんとの交流も沢山していきたい。
いろいろ考えるとワクワクしてきますが、やはり新しい出会い（メンバー）をしたい。これが 1 番。
充実した 1 年間となりますよう、皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。



主
題

「どうするエイブルクラブ」

副
題

「みんなで考えよう」

京都エイブルワイズメンズクラブ
会長 砂地 一廣

コロナ禍がようやく終息し、3年間の自粛活動からやっとこさ解放されました。この間、高齢メンバ中心のエイブルクラブでは例会の開催もままならず、31期、32期、33期の会長、三役、委員長様には大変なご苦勞をおかけしました。京都部でもメンバー減少によりやむなく解散されたクラブもあり大変残念な思いがありました。メンバーの動向も大きく変化し、あるべきクラブ活動が出来ず、これを取り戻すには大変な努力と時間が必要と思われます。あの時の笑顔や感動が取り戻す1年になると思ひます。次期には35周年を迎えますが、無理はせず、しかし準備は万全に行いたいと思ひます。ワイズの基本精神を胸にあるべきワイズメンズクラブに早く戻れますように祈念しつつ、アフターコロナの新しいクラブ活動にチャレンジしたいと思ひます。京都部の皆様には1年間宜しくお願ひ申し上げます。



主
題

時代に応じたクラブへ

副
題

今出来る奉仕をしよう

京都グローバルワイズメンズクラブ
会長 寺久保 吉雄

人生の貴重な時間と労力を費やし、培ってきた京都グローバルワイズメンズクラブは、昨年結成30周年を迎える事が出来ました。メンバー皆様とクラブ関係の皆様のご協力とご尽力、ご家族のご理解のお陰様だと感じております。改めて感謝の意を表します。京都グローバルワイズメンズクラブは、メンバー各々の個性を輝かせる場面・場所があり、膝を突き合わせての協議の中、お互いをリスペクト出来る空気感・環境が自然と根付いております。今期は、新たなクラブの在り方を考える年となりました。新型コロナ感染症が5類になりマスク着用義務がなくなった為、例会もコロナ以前の状態になると思われます。メンバーの充足感を得たクラブライフの環境作り、クラブ独自の例会運営や奉仕活動などを模索し、自らが土台となっていきたいと思ひますので、メンバー皆様におかれましては、今クラブに対して出来る事を実践していただけますよう、宜しくお願ひ申し上げます。京都グローバルワイズメンズクラブは、ワイズメンズクラブの中でも、メンバー数が多いのは周知されていますが、その活動も注視されております。身の引き締まる思いでございます。クラブ会長の職務を務めるにあたりましては、YMCAとワイズメンズクラブを正しく理解し、楽しさを最優先し、時代に応じた「不易流行」の理念を心掛けて誠実に努めてまいります。皆様、一年間宜しくお願ひ申し上げます。



主
題 今を未来につなげる

副
題 Sustainable Operation

京都トッpsワイズメンズクラブ
会長 石田 博紀

私が次期ワイズメンズクラブ会長に就任することを非常に光栄に思っております。私は、今後の活動に対して高い意欲を持っており、以下に私の意気込みや抱負を述べたいと思います。

まず、メンバー全員が積極的に参加できるような活動を企画したいと思います。ワイズメンズクラブは、多様な職業やバックグラウンドを持つメンバーから構成されています。そのため、様々なアイデアや視点があることを活かし、全員が自分のスキルや経験を活かして参加できるような活動を提供したいと思います。

また、クラブのメンバー間のコミュニケーションの促進に力を入れたいと思います。メンバー同士が親睦を深め、お互いに支援し合えるような雰囲気を作りたいと考えています。そのために、例えば定期的な交流会やコミュニティ活動の参加などを企画し、メンバー同士が交流できる場を提供することを目指します。

さらに、ワイズメンズクラブが地域社会に貢献するための活動にも力を入れたいと考えています。例えば、地域の子供たちに対して教育支援をする活動や、地元の施設の清掃活動など、地域のニーズに合わせた活動を展開していきたいと思います。

最後に、今後の活動において、メンバー全員が自己実現できるような環境を作ることを目指します。私自身がワイズメンズクラブに所属することで、新しい人脈やスキルを身に付けることができました。同じような経験を他のメンバーにも提供し、彼らが自分自身の成長につながるような活動を展開していきます。

以上が私の意気込みや抱負です。ワイズメンズクラブの発展に向けて、精一杯努力してまいります。



主
題 Let's Have Fun

副
題 想いは家族の為に、
行動は自分の為に！

京都トゥービーワイズメンズクラブ
会長 渡邊 聡

トゥービークラブに入って9年目で会長をさせていただくことになりました。入会当初は知らない事がわかり、メンバー交流が新鮮でした。そして委員長・クラブ三役を受ける度に大変ながらもワイズの楽しさが分かってきたようにおもいます。会長になるにあたって、まずは自分たち一人一人が楽しもう！と考え、会長主題を「Let's Have Fun」にしました。楽しいところには自ずと仲間が集まってくるのではないかと考えます。

おかげさまでトゥービークラブは前期25周年記念例会を迎えられました。お越しいただいた皆様方ありがとうございました。トゥービークラブは何かをする時にアイデア・パワー・団結力がどこからともなく湧いてきて、成し遂げていき、ワイズを本当に楽しんでいる雰囲気を感じています。

しかし、ワイズメンズクラブも家族の理解があって活動が出来るのではないのでしょうか。

徐々にではありますが、元の社会に戻りつつあるようなので、今期は家族で参加してもらいやすい例会を増やし、子供たちが大人になって入りたくなるようなTOBEを目指し、クラブを楽しみます。

楽しくなる例会、行きたくなる例会にします！人が集まり何でも話し合える仲間であり続け、共に有意義な時とし親睦を深め、そしてこれからのクラブの在り方について、じっくりと考える時間にしたいとおもいます。



主
題

地域と共に飛躍する東稜

副
題

最高で忘れられない20周年

京都東稜ワイズメンズクラブ
会長 栢本 和佳

京都東稜ワイズメンズクラブ 20 期会長の栢本和佳です。どうぞ宜しくお願い致します。
私自身は入会 4 年目を迎えますが、まだまだ至らぬ点がございます。
そこを他のメンバーさんのサポート受けながら、私は持ち前の勢いを駆使して記念すべき東稜 20 期を、メンバーと地域と共に最高のものにしたいと思っております。

当クラブとしては現在メンバー数 10 名と決して多くはありません。
しかし、20 期は『地域と共に飛躍する東稜』を掲げ、メンバー数は勿論ですが
活動して楽しかった！自分から率先してクラブ活動が出来た 20 期！と記憶されるような、素敵な 1 年にします！

具体的に毎月の例会については、感動やワクワクを追求した内容を設営するために、
メンバースピーチを例会中に行い、更にゲスト・講師さんのスピーチ・ワークを取り入れます。
メンバーとゲスト・講師の相乗効果を出す例会作りをすることで、皆が主体的に東稜クラブに関わり
前向きに東稜クラブの発展を願うようにします。

そして 20 期の終わりには、20 名以上のメンバーを迎え
30 期には 60 名を超えるクラブへの最初の一步となるよう 1 年活動していきます！



主
題

STAY GOLD

副
題

いつまでも輝き続けるクラブで

京都ウェルワイズメンズクラブ
会長 湧田 泰一

今期から会長を努めます、湧田泰一です。ワイズメンとしての経験が浅い中、選出
して頂きありがとうございます。ウェルクラブ最年少ではありますが、若い力でクラブを盛り上げていきます。

早いもので私がワイズメンになり 3 年近くが経ちました。入会当時はコロナウイルスが流行しており、行事も活
動もあまりない日々が続いておりました。その状況の中、少ないメンバーで京都部会を行えたことは、非常に思い
出深い経験となりました。現在はコロナウイルスの流行も落ち着いてきているので、これから行う様々な活動が非
常に楽しみです。今期の会長としての目標の 1 つは、新しい活動や行事を行うことです。

ウェルクラブは決して人数の多いクラブではないですが、人数が少ないからこそ出来ることがあると思っています。
新しい取り組みを行うことで、様々な人との関りや縁ができると思っています。その中で、ウェルクラブの活動に
対して共感や関心を持って頂いた方に新たにメンバーになって頂くことができれば、クラブメンバー同士が非常に
良い関係を構築できると考えています。その他にも、京都内外問わず、合同例会をしたことのないクラブと合同例
会をする等、多くのやりたいことがあります。しかし、新たな取り組みや活動を行いたい気持ちはありますが、ま
だまだ経験が浅いため、やり方やルールがわからない部分が多々あるかと思えます。メンバーの皆さんに、助言や
手助けをして頂けますと幸いです。また、やりたいことだけを実現しても、クラブメンバーが楽しく活動を行えな
いと意味がないと思えます。メンバー同士の仲の良い関係はしっかり維持をし、全員が同じ方向を向いてワイズ活
動を行えるよう尽力致しますので、改めてよろしくお願い致します。



主
題

笑顔で！

副
題

～あなたがワイズメンであることの
意味と誇りの確認を！～

京都 ZERO ワイズメンズクラブ
会長 西村 寛子

チャーターメンバーとして 13 年間、諸先輩会長の働きを色々な思いをもって見させていただいてきた。会員の入退会も含めどのようなクラブの在り方が大切なのかを真剣に考える時期に我が zero クラブも差し掛かってきているように思える。

10 年を過ぎればチャーターメンバーにもワイズの何たるかがわかっていなければならないし、新入会の会員にはしっかりそれを伝えていかなければならないと思うのだが、その辺りのフォローがまだまだ不十分なのではと思われる。

仲間を増やすにあたって、楽しいクラブライフを目指すにあたって、在籍メンバーにしっかりとワイズメンであることの認識が必要だと考える。世に様々な奉仕団体とワイズの違いをしっかりと認識し、ワイズが目指すものと自クラブがそれにのっとって目指すものを明確に理解し、メンバー全員がそれに基づいて創意工夫して楽しいアクトを展開する。そのようになっていけるよう、メンバーに向けてのオリエンテーションの実施と例会の充実を図りたいと思っている。メンバー間の理解と交流が深まれば、そこから次なる活動への提案が新たに生まれるであろうことを期待している

会長主題副題「あなたがワイズメンであることの意味と誇りの確認を！」全員でしつつ、主題「笑顔で！」ワイズ活動が展開できるクラブを目指したい。



主
題

やってみよう♪

副
題

みんなが自然と笑顔になれる空間に
～Everyone can smile naturally～

北京都フロンティアワイズメンズクラブ
会長 丸山 拓哉

北京都フロンティアクラブ設立から 8 年目に入ります。7 年間本当に色々な楽しい活動をさせて頂きましたが、近年はコロナ過にあり事業も自粛を余儀なくされ思うように活動出来ない状況が続きました。それでも出来ることを少しでもとメンバーが集まり、案を出しながら楽しい活動をさせて頂きました。今期は活動制限もほぼ解消され出来る事も広がりましたのであらためて 7 年前設立時のクラブ主題のフロンティアスピリットを思い出し舞鶴 YMCA 及び北京都地域にたくさんの笑顔を提供しこの地域に必要とされるクラブへとになれるよう、ここに集まった素晴らしいメンバーと、また今後一緒に活動してくれるであろう新しいメンバーと共にみんなが笑顔になれる楽しい活動が出来ればと思います。



主
題

Lead To BLACK

副
題

何事にもブレることのない活動を、 力強いクラブを目指す

京都ブラックワイズメンズクラブ
会長 木代 路万

クラブを11月にチャーターして2期目がはじまります。
まだまだどのように活動をしていくかを、メンバーで話し合っています。
メンバーも少しずつですが、増員しています。
キーメンバー2名でチャーターしたので、事業やどのように活動していけば、メンバー全員が
楽しめながら活動していけるか、手探り状態ですが今期中には活動を始めていきたいと思っています。
まずメンバーを増やし土台をきちんと整えながら、メンバーが楽しめるクラブにしていきたいと思っています。



主
題

ワイズの活動を楽しむ！

副
題

Reestablish Y's Ties ～ワイズの絆の再構築～

沖縄ワイズメンズクラブ
会長 手登根 正

2023年1月に沖縄クラブのチャーターナイトを無事に終えることができ、その後、親クラブとして新しいクラブを生み出すことができました。2022-23年度における会長任期が半年ばかりであるため2023-24年度も引き続き会長の任を引き受けることになりました。

京都部に所属をさせていただける恵まれた環境の中で、京都部で活躍されている各クラブのワイズダム邁進の手法を勉強させていただき、沖縄地区でのワイズの活動を進めていきたいと考えております。また、沖縄に存在する二つのクラブが同じDNAを持ち、同じ方向性に進める、頼もしいメンバー揃っていることは、ワイズを浸透させるための最大の強みと考えております。合わせまして、沖縄YMCAとの関係再構築を進めて、沖縄YMCAの後方支援してまいります。

ワイズダムの新しい体験の始まりとして、沖縄県内離島地域の子供たちのために、次の施策を展開してまいります。沖縄本島を取り囲む島々の子供たちは、地域の図書館がないことが多く『書籍』に接する機会が少ないため、離島地域を離島間船舶と巡回移動図書館用バンで『移動型巡回図書館』の展開してはどうかとの提案がなされ、この案件は、ワイズのアクションプランに入れ、行政を巻き込んで推進していこうとしております。

また、この案件は、沖縄ニクラブでの共同事業として推進してまいります。この事業を通じて、離島地域の子供たちが本に触れる機会を持ち、子どもたちの基礎学力の向上につながればと考えています。

このように、2023-24年度の抱負といたしましては

1. 再開したワイズメンズクラブの活動を整える
2. 沖縄YMCAとの連携再構築
3. ワイズの活動を楽しみなが地域に仕える

の三本柱で進めて参りたいと考えております。



主
題

沖縄からワイズの新しい風を!

沖縄新風ワイズメンズクラブ

会長 **金武 朝成**

沖縄新風（みーかじ）クラブは、5月27日に沖縄クラブを親クラブとして、新しくチャーターを受け発足した生まれたてのクラブです。まだ人員も十分ではありませんが、新しい風を吹かせるべく、ワイズメンの力を結束し、力強く邁進していきたいと思えます。

この数年、沖縄のワイズメンズクラブと、沖縄 YMCA との関わりが持てておらず、ワイズメンズクラブとしての存在意義も片手落ちという状態でした。新クラブのチャーターにあたり、日本 YMCA 同盟主任主事の有田征彦様のお力を借りながら、沖縄 YMCA との懇親の場を持つことができました。この機会を大切に、今後沖縄 YMCA とのつながりを重視して活動を行っていきたいと思っています。

併せて、沖縄は貧困率も高く、ヤングケアラーの問題も社会的に大きな課題となって来ました。普段生活している中では、あまり接点がなく、見落とされてしまっている人達に、ワイズメンズクラブとして、何かできることはないかと考えました。まだ具体的な事は決まっていますが、老子の「授人以魚 不如授人以漁」（魚を与えるのではなく、魚の釣り方を教えよ）の教えを手本に、目の前の問題の解決ではなく、どうすれば自立できたり、脱却できるかを考えていきたいと思えます。

第28期 京都部予算(案)

2023.07.01～2024.06.30

収入の部

単位:円

科 目	26期決算額	27期仮決算額	28期予算額	備 考
部費	1,672,800	1,672,800	1,710,200	503人(連絡主事免除)×3,400円 ※27期後期半年報
部活動援助金1	100,000	100,000	100,000	西日本区から部一律
部活動援助金2	99,200	97,400	101,800	区よりメンバー1人当たり200円×509人(特別メット6名含む)
献金	0	0	0	
利息	0	22	0	
単年度収入小計	1,872,000	1,870,222	1,912,000	
前期繰越金	2,730,009	3,057,079	2,945,906	
西日本区支援金	300,000	50,000	50,000	YYYフォーラム
合 計	4,902,009	4,977,301	4,907,906	

支出の部

単位:円

科 目	26期決算額	27期仮決算額	28期予算額	備 考
主査・三役活動費	120,000	120,000	120,000	主査・PR委員長活動費20,000円×5事業+メット代表20,000円
部事業費	797,764	422,260	608,000	
会議費	76,300	92,890	130,000	会議会場費
印刷費	166,650	129,845	155,000	部報・会議資料等
ホームページ管理費	0	0	150,000	メーリングリスト作成・管理含む
部会補助費	511,000	497,000	520,000	1,000円×520人(連絡主事を含む)
研修費	71,000	187,000	228,000	研修会登録費(11月、3月)
通信費	99,261	33,130	90,000	郵便・電話・部ホームページ維持費(サーバー料金+ドメイン維持費)
交通費補助費	0	10,000	10,000	
事務費	2,970	39,270	70,000	名刺作成費 30,000円
慶弔費	0	300,000	20,000	
公式ビジター受入費	0	0	20,000	
BF準備金	0	200,000	300,000	BF準備金として特別会計へ支出
単年度支出小計	1,844,945	2,031,395	2,421,000	
次期繰越金	3,057,079	2,945,906	2,486,906	
合 計	4,902,024	4,977,301	4,907,906	

特別会計・収入の部

単位:円

科 目	26期決算額	27期仮決算額	28期予算額	備 考
前期繰越金	491,526	611,526	931,526	
在京クラブ支援金	120,000	120,000	120,000	GSS:85,000円. YC:35,000円. STEP:0円
BF代表準備金	0	200,000	300,000	一般会計より繰り入れ
一般会計より振替	0	0	0	
合 計	611,526	931,526	1,351,526	

特別会計・支出の部

単位:円

科 目	26期決算額	27期仮決算額	28期予算額	備 考
GSS支援金	0	0	0	
YC支援金	0	0	0	
STEP支援金	0	0	0	
BF代表準備金	0	0	500,000	
BF代表準備金繰越金	0	200,000	0	一般会計より繰り入れ
次期繰越金	611,526	731,526	851,526	GSS次期繰越金 746,526円 YC次期繰越金 105,000円 STEP次期繰越金 0円
合 計	611,526	931,526	1,351,526	

第28期 京都部予算案(支出明細)

2023.07.01～2024.06.30

単位:円

科 目	細 目	26期決算額	27期仮決算額	28期予算額	備 考
主査活動費	Yサ・ユース	20,000	20,000	20,000	
	EMC	20,000	20,000	20,000	
	地域奉仕・環境	20,000	20,000	20,000	
	国際・交流	20,000	20,000	20,000	各事業・三役活動・運営費等
	PR委員長	20,000	20,000	20,000	
	部メネット代表	20,000	20,000	20,000	
三役活動費		0	0	0	
小 計		120,000	120,000	120,000	
部事業費	YYYフォーラム	0	50,000	50,000	西日本区より補助分
	CSチャリティーボウリング	40,000	40,000	40,000	
	事業懇談会・委員会	51,464	32,260	68,000	5事業10,000円+PR3,000円×6回
	ワイズデー事業	600,000	300,000	300,000	
	合同メネット会関連	50,000	0	50,000	
	PR委員会(広報事業)	42,000	0	60,000	
	事業PR費	0	0	20,000	
	予備費	14,300	0	20,000	
小 計		797,764	422,260	608,000	
会議費	評議会・役員会	76,300	92,890	130,000	マナホール、教室、他会場使用料
印刷費	部報	88,000	104,000	100,000	印刷1報+ホームページ2報3報
	会議資料	78,650	25,845	55,000	評議会・役員会・三役会資料作成
小 計		166,650	129,845	155,000	
ホームページ管理費		0	0	150,000	メールリスト作成・管理含む
部会補助費	京都部部会補助	511,000	497,000	520,000	1,000円×520名(連絡主事含む)
研修費	部長	22,000	13,500	19,000	11月次期役員研修会
	次期部長	22,000	30,900	38,000	11月次期役員研修会、3月次期会長主査研修会
	次期主査	15,000	73,000	95,000	3月次期会長主査研修会(19,000円×5事業)
	次期三役	12,000	69,600	76,000	3月次期会長主査研修会(19,000円×4名)
	資料代	0	0	0	
小 計		71,000	187,000	228,000	
通信費	郵便・振込手数料等	42,688	2,957	50,000	評議会等資料事前郵送の為等
	部・ホームページ関係	56,573	30,173	40,000	サーバー料金+ドメイン維持費
小 計		99,261	33,130	90,000	
交通費補助費	西日本区事業主任交通費	0	10,000	10,000	
事務費	事務備品	2,970	39,270	70,000	名刺作成費 30,000円
慶弔費		0	300,000	20,000	
公式ビジター受入費		0	0	20,000	
BF代表準備金		0	200,000	300,000	BF準備金として特別会計へ支出
支 出 合 計		1,844,945	2,031,395	2,421,000	

特別会計・支出の部

単位:円

科 目	細 目	26期決算額	27期仮決算額	28期予算額	備 考
GSS支援金		0	0	0	
YC支援金		0	0	0	
STEP支援金		0	0	0	
BF代表準備金		0	0	500,000	前期繰越金+今期一般会計より繰り入れ
BF代表準備金繰越金		0	200,000	0	一般会計より繰り入れ
次期繰越		611,526	731,526	851,526	GSS次期繰越金 746,526円
					YC次期繰越金 105,000円
					STEP次期繰越金 0円
合 計		611,526	931,526	1,351,526	

第2報

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA



INTERNATIONAL
ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS
KYOTO



United by YMCA

第28回

ワイズメンズクラブ

京都部 部会

15:00 START 14:00 登録開始

登録費：13,000円 メン/メネット/ゲスト

※登録はクラブ単位でお願いいたします

- ◆13:00~14:15 メネットの集い
- ◆15:00~16:20 第一部 式典
- ◆16:35~18:00 第二部 京都部ディスカッション大会
- ◆18:20~21:00 第三部 懇親会

会場：ホテルオークラ京都

京都市中京区河原町御池 地下鉄東西線「京都市役所前駅」直結

TEL.075-211-5111

9 / 17
2023

ホスト：京都ウイングワイズメンズクラブ ◎お問合せは京都部事務局メール迄 kyoto28@mat-c.jp